



HISTORIAS

ANÁLISIS

OPINIÓN

CONFIDENCIALES

NOTIPOLÍTICAS

PEDRO Y TOMÁS

METRO JOVEN



Noticias Breves

La Gobernación de Bolívar suscribirá un acuerdo de pago con la Universidad de Cartagena

07 Abr 2024 Noticias Principales Comentarios desactivados



De acuerdo con el representante de los estudiantes en el Consejo Superior de la Universidad de Cartagena -UdeC, Daniel Herrera Blanco, hay razones para estar satisfecho con la gestión que viene adelantando el gobernador de Bolívar, Yamil Arana Padauí, en la defensa del alma máter.

Visiblemente complacido, el dirigente estudiantil le agradeció al mandatario de los bolivarenses «porque, además de llevar la Gobernación al sur de Bolívar, se les apoyará a todos estudiantes del sur-sur que vienen a la Universidad de Cartagena».

Además, Herrera Blanco publicó en sus redes sociales: «¡Anuncios importantes para la UdeC y la región!: 1; el gobernador presentó un acuerdo de pago para la deuda histórica con la institución. 2; llevaremos la Universidad de Cartagena al Sur de Bolívar. Y 3; trabajamos para apoyar a los estudiantes del Sur con su pensión».

Se refería Herrera a las decisiones tomadas durante la sesión del Consejo Superior de la Universidad, durante la cual, además, se trató lo relacionado con la deuda de la entidad con [Ecopetrol](#).

Sobre ello, se supo que Arana Padauí destacó durante la reunión que «este proceso que está viviendo la Universidad de Cartagena ante un fallo del Consejo de Estado ha unido a todo el Departamento a defender los intereses de esta institución. Quise venir a este Consejo Directivo a presidirlo, primero, para manifestar todo nuestro respaldo a la Universidad, y segundo, para mandarle un mensaje a Colombia y es que aquí en Bolívar estamos unidos. Le hemos pedido al Gobierno Nacional que interceda ante [Ecopetrol](#) para que condone la deuda de esta institución».

Según el mandatario, el hecho es que «hoy en día la Universidad no cuenta con los recursos para pagar esa deuda», y por ello cabe recordar, con optimismo, que el presidente Gustavo Petro, en la misma vía, manifestó que «[Ecopetrol](#) no se puede enriquecer a costillas del estudio de los jóvenes del Departamento».

Tras informar que los congresistas bolivarenses presentarán un Proyecto de Ley que propicie que la estatal petrolera pueda condonar la deuda de la UdeC, el gobernador manifestó que «tenemos todos, como Región y Departamento, que rodear a los amigos del Congreso que han emprendido una lucha social que es la lucha de todos los bolivarenses y estudiantes».

En su condición de presidente del Consejo Superior de la UdeC, Arana anunció del igual

Colombia en la Copa América 2024: un equipo e



Search...



Video atención Acucar

¡Suscríbete Al Canal Cine Y Pelota!



Sé miembro de Revista Metro y obtén GRANDES BENEFICIOS, además de contribuir al crecimiento de nuestro portal

manera que garantizará el envío de recursos al claustro académico. «Vamos a promover un nuevo **acuerdo de pago** entre la Gobernación de Bolívar y la institución. Que cada tres meses se efectúe un pago de más de **\$2.000 millones** para el correcto funcionamiento de la universidad», prometió.

Además del gobernador Yamil Arana y del representante de los estudiantes, Daniel Herrera, asistieron a la sesión la representante del presidente de la República, **María Alenadra Benítez Hurtado**; la representante del Ministerio de Educación, **Adriana López Jamboos**; el representante del Sector Productivo, **Rodolfo Gedeón Ghisays**; el representante de las Directivas Académicas, **Álvaro Salgado González**; el representante de los egresados, **Evelio Márquez Cárdenas**; el rector, **William Malkún Castillejo**; y la secretaria general, **Katia Joly Villarreal**.



SORTEO EXTRAORDINARIO DE COLOMBIA
¡LA LOTERÍA COLOMBIANISIMA!
NUEVO PLAN DE PREMIOS

VALOR POR BILLETE UNIFRACCIONAL: 16.000 - Series: 400

PREMIOS	VALOR A PAGAR	
PREMIO EXTRAMILLONARIO 12.000 Millones	7.968.000.000	
1 SECO DE 300 Millones	199.200.000	
1 SECO DE 200 Millones	132.800.000	
1 SECO DE 100 Millones	66.400.000	
2 SECO DE 50 Millones	33.200.000	
10 SECO DE 20 Millones	13.280.000	
25 SECO DE 10 Millones	6.640.000	
APROXIMACIONES AL PREMIO MAYOR	CON SERIE	SIN SERIE
Mayor invertido	6.640.000	200.000
Tres primeras cifras	1.800.000	36.000
Tres últimas cifras	1.800.000	36.000
Dos primeras y última	1.200.000	32.000
Primera y dos últimas	1.200.000	32.000
Combinado	800.000	16.000
Dos primeras	450.000	30.000
Dos últimas	450.000	30.000
Dos del centro	300.000	20.000
Última	120.000	16.000
PREMIO MAYOR SIN SERIE: 2.000.000 SECOS EN OTRAS SERIES: 20.000		
TOTAL DEL PLAN DE PREMIOS: 25.604.349.903		
VALORES NETOS A PAGAR POR PREMIO: Los valores de los premios aquí reflejados ya tienen los descuentos aplicados del 17% por impuesto a ganadores y 20% de rete fuente por ganancia ocasional.		
Este plan empieza a regir desde el sorteo 2222 del 30 de Diciembre de 2023, hasta nuevo aviso		

La Tinaja

RESTAURANTE

Especialidad en Bar B/Q - Carnes - Aves - Mariscos
 Organización de eventos, bodas y celebraciones en general

Centro de Cartagena, sector La Matuna, plaza del Joe Arroyo. Carrera 10 numero 10 - 35
 Tel: 664 1019 Cel: 313 524 7861
 restaurante.latinaja



TAGS ecopetro gustavo petro universidad de cartagena william malkun
yamil arana

Previous Article :

«Aquí no habrá más corridas; solo eventos artísticos, culturales y deportivos»: Dumek Turbay



El peor momento de las instituciones colombianas

Editor Metro 07 Abr 2024



Cardique da luz verde al Plan de Desarrollo de Cartagena: envió concepto ambiental favorable

Editor Metro 06 Abr 2024



Una idea por Cartagena: 5 Ideas con renders de parques deportivos para nuestra ciudad

Editor Metro 06 Abr 2024

Revista Metro

Contactanos

Síguenos En



Whatsapp: 3186062855
Correo: noticias.metro.com@gmail.com

